
 

 

 

            

                CR du café citoyen du 4 avril 2025 

           au LIP nouveau 
 

 

 

 

Présents : Jean-Claude, Noortje, Eric, Muriel, Sabine, Noémie, Daniel, Mireille, Thierry 

 

Assemblée générale FNE13 

 

L’assemblée générale FNE13 s’est tenue le 29 mars à St Martin de Crau.  

A noter le remarquable discours de Mme le Maire de St Martin de Crau qui a félicité 

l’ensemble des associations présentes pour leurs actions et leurs combats en faveur de la 

préservation de nos territoires. Un discours que l’on aimerait entendre dans toutes les 

communes… 

 

 

Réunion « recharge sédimentaire » au SMAVD 

 

 
 

Jean-Claude et Thierry étaient présents ce mardi 2 avril pour la présentation du chantier 

de re-sédimentation de la Durance à Mallemort : peu de personnes présentes comparé au 

premier chantier (SOS Durance Vivante, Le Cade, La fédération de pêche, pas d’élu).  

Il s’agit de favoriser la dynamique hydro-morphologique de « rivière en tresse » de la 

Durance en déplaçant vers les bras actifs des bancs de graviers qui se sont stabilisés côté 

Mérindol. Le chantier aura lieu cet été entre mi-juillet et mi-septembre en face de 

Mallemort : peu de nuisance selon le SMAVD… 

Jean-Claude a évoqué l’idée de faire la restitution à partir du barrage de Mallemort en 

réhabilitant le morceau de canal aujourd’hui envasé : le SMAVD renvoie ce sujet vers 

EDF 

 

Les planches présentées seront diffusées sur le site du SMAVD afin d’informer 

l’ensemble de la population 

 



 

 

 

En marge de la réunion Thierry a tenté d’évoquer différents sujets avec Bertrand Jacopin: 

• Fin du permis d’exploitation de Lafarge, devenir des plans d’eau : sujet éludé… 

• Voie verte, mise en service opérationnelle de la section Mallemort-Sénas : la 

commande d’une passerelle pour franchir le tapis roulant Lafarge est en cours. 

Installation possible d’ici cet été 

• Liaison vélo canal EDF- Pont suspendu à étudier en lien avec le Plan Vélo pour 

Mallemort : le projet est lié à la réhabilitation du pont suspendu qui a été reportée 

compte tenu des difficultés financières du département 

• Prêt de la salle de réunion pour la projection-débat lors de la Fête de la Nature le 

23 mai : demande à envoyer par mail 

 

 

Réunion publique PLUi du Pays Salonais  

 

La première réunion publique sur le futur PLUi du Pays Salonais s’est tenue à Mallemort 

le 2 avril. 

 Le compte rendu avec les interventions et propositions du public est en ligne sur notre 

site internet : PLUi Réunion publique de 2 avril 2025 

Nous sommes satisfaits d’avoir préparer nos interventions pour un débat consistant. 

Il faudrait être présents aux 2 autres réunions qui auront lieu le 8 avril à Salon et le 24 à 

Berre. 

 

 

Plan Vélo/ Mobilités Actives 

 

Ce sujet n’avance plus : une réunion avec les services techniques reste toujours attendue. 

Gislaine Guy a dit à Muriel qu’elle pensait toujours à nous…  

Ghislaine envisage en priorité un projet de mise en place de cages à vélo sécurisées. !!! 

Ce projet ne fait pas vraiment partie des priorités identifiées pour sécuriser la mobilité 

active et les déplacements en vélo sur la commune… 

 

Véloulou : Mme Massé a recueilli les plans que nous avions proposés avec les itinéraires 

des enfants et les signalements des difficultés rencontrées. Ils seront transmis à la 

mairie… 

 

En attendant : une nouvelle réunion concernant le schéma directeur des mobilités actives 

est organisé par la Métropole le 22 avril à la mairie de Pélissanne 15h30 salle des 

mariages (s’y inscrire). 

 

Brûlage de déchets 

 

Un brûlage illégal de déchets le long de la route des petites fontaines a été signalé à la 

Police Municipale. Les pompiers sont intervenus. Le terrain appartiendrait à EDF ? 

Il reste un risque d’effondrement de la route. 

Une plainte pourrait être déposé, affaire à suivre… 

 

 

http://laparoleauxcitoyens.fr/democratie1/plui-pays-salonais-reunion-publique-du-2-avril-2025/


 

 

 

Projet exposition Maison de Pays 

 

Notre projet a été retenu. Pour le choix du sujet Anne propose « le marché couvert », 

nous avons les éléments nécessaires. 

 

 

Bus 

 

A signaler l’inversion des directions sur les panneaux Raoul Coustet concernant le 287. 

On s’interroge sur le transport gratuit dans le périmètre de la commune. 

Noortje propose un arrêt de bus au futur Netto. 

Demande à renouveler pour des abris bus à Pont Royal, Dali et Raoul Coustet. 

Mail toujours à faire 

 

 

Lambesc 

 

Réunion avec la mairie de Lambesc prévue le 8 avril à 15h. Petite réunion de préparation 

avant à 14h. 

 

 


